



Estudiantes realizan las pruebas PAP para entrar en los estudios universitarios de Magisterio.

LA EDUCACIÓN EN CATALUNYA

Más de 5.000 estudiantes catalanes han realizado los exámenes para acceder a los grados universitarios en Educación Infantil y Primaria.

Récord de candidatos para estudiar Magisterio

MONTSE BARAZA
Barcelona

Un total de 5.127 estudiantes, la mayoría de 2º de bachillerato, realizaron ayer la prueba de aptitud personal (PAP) que les permitirá poder acceder a los grados universitarios en educación infantil y en educación primaria. Esto supone un incremento sustancial respecto al pasado año, cuando la prueba contó con 4.680 matriculados, y es la cifra más alta en toda la historia de las PAP de Educación, que se implantaron en 2017.

El conseller de Recerca i Universitats, Joaquim Nadal, ha considerado que esta cifra es una «señal inequívoca» de que este sistema de acceso a la profesión de maestro es «bueno». «Más de 5.000 personas es más que nunca, por tanto, hay más candidatas que nunca para hacer las pruebas para entrar en el proceso docente del ámbito del Magisterio. Es un buen dato y es una señal inequívoca de que el mecanismo que se estableció es bueno», ha subrayado.

Los exámenes han tenido lugar en cinco sedes universitarias: en Barcelona, en el Campus Mundet de la Universidad de Barcelona, donde han hecho las pruebas 2.286 estudiantes; en Cerdanyola del Vallès (Campus de la UAB), con 983 matriculados; en Girona (Campus Montí-

livi de la UdG, 603 inscritos); en Lleida (UdL, con 517 inscritos) y en Tarragona (Campus Catalunya de la URV, con 739 matriculados).

La PAP consta de dos exámenes, uno de competencia comunicativa y razonamiento crítico, y otro de competencia lógico-matemática. De 09.00 a 11.00 horas, los estudiantes han hecho el examen de competencia comunicativa y razonamiento crítico y, tras media hora de pausa, han abordado la prueba de lógica-matemática. En el caso del tribunal para los alumnos con necesida-

Es la cifra de inscritos más alta en toda la historia de las PAP de Educación

des específicas de apoyo educativo, se les dará media hora más de tiempo para completar los exámenes.

Los resultados se publicarán el 9 de mayo y los interesados podrán descargarse el certificado de notas en el mismo momento de la consulta. La calificación es APTO o NO APTO y, una vez superada la prueba, tiene validez indefinida.

No todas las universidades piden a los alumnos que acrediten que han

superado las PAP para acceder a los grados del ámbito de la educación. Las públicas sí lo solicitan todas, pero algunas universidades privadas se han ido descolgando de un acuerdo global y no lo solicitan. Es el caso de la Universidad Blanquerna - Universitat Ramon Llull (URL) y de la Universidad Internacional de Catalunya (UIC).

Rediseño de las pruebas

En el caso de la URL, el pasado octubre anunció que a partir del curso que viene (23-24) se pediría al alumnado las competencias que evalúan las PAP «durante el primer curso» del grado a través de dos asignaturas. En febrero, la UIC también anunció que no pedirá las PAP como condición para acceder a los grados. Fuentes de esta universidad explican que animan al alumnado a presentarse, pero no se les exigirá para acceder a los estudios.

La UIC aboga por una «reflexión conjunta» de todas las universidades que contemple el rediseño de las pruebas teniendo en cuenta la reforma curricular del nuevo bachillerato, más competencial, y de la nueva selectividad. Y plantean que esta prueba podría consistir en una entrevista personal que valore la idoneidad y vocación del futuro maestro, en línea con el modelo implantado en las islas Baleares. ■